

Ziele

Sportliche Ziele:

Mit unseren zurzeit 8 Senioren-Mannschaften versuchen wir, möglichst ausgewogen die unterschiedlichen Spielklassen mit ambitionierten Teams zu besetzen. Somit bieten wir dem engagierten Schachspieler die Möglichkeit, jederzeit gegen adäquate Gegner spielen zu können. Unser Aushängeschild „der erste Achter“ spielt aktuell in der 1. Schachbundesliga, der stärksten Liga der Welt. Unsere Damen spielen zusätzlich in einer eigenen Liga. Unser freitäglicher Spielabend ist stark frequentiert. Hier messen sich Schachspieler aller Spielstärken. Gäste sind gerne gesehen.

Schulschach:

Wir bieten in Zusammenarbeit mit dem Bildungswerk Helene Weber Haus an mehreren Schulen, Kitas und OGS in der Aachener Region Schulschach-AGs an. Außerdem organisieren wir Schulschachturniere und richten Ferienspiele mit dem Schwerpunkt Schach aus.

Jugendschach:

Mit unserem Jugend-Schach-Training, das dienstags von 16:00 – 18:00 Uhr und freitags von 17.00 – 21:00 Uhr in unserem Vereinsheim stattfindet, schlagen wir die Brücke zwischen Schule und Verein. Hier werden die Schachkenntnisse der Jugendlichen unter kundiger Anleitung vertieft. In 5 Jugendmannschaften können die Kinder/Jugendliche sich im Ligakampf beweisen.

Turniere:

Bereits seit vielen Jahren wird das Vereinsleben durch attraktive Blitzschach-, Pokal-, Schnellschach- und Vereinsturniere bereichert. Bei unseren Turnieren nehmen häufig Spieler aus dem Einzugsgebiet der Euregio teil.

Sonstiges:

Gemäß dem Motto „Wichtig sind nicht die Siege sondern die Menschen“ pflegen wir im Verein sehr stark das Miteinander. Schach verbindet! So sind wir u.a. Partner beim Tag der Integration. Feierlichkeiten wie unser Weihnachtsturnier oder Sommerfest erfreuen sich großer Beliebtheit bei Vereinsmitglieder und Freunden.



Mehr Informationen

finden Sie unter www.djk-aufwaerts-aachen.de oder www.denkfabrik-ac.de

